



Impacta crisis a bancos globales

La mayoría de los bancos de inversión dedicados principalmente a la administración de los recursos de empresas y del patrimonio de las familias de mayores ingresos, reportaron reducciones en su utilidad en los primeros nueve meses del año.

lunes, 24 de diciembre de 2012
Por: Jessika Becerra Agencia Reforma

La crisis que atraviesan sus casas matrices y los países en los que operan ha afectado el desempeño de sus operaciones en México, lo cual se refleja en su resultado neto, según reflejan los últimos datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Por ejemplo, la reducción más importante la tuvo JP Morgan, ya que en septiembre de 2011 este banco tenía una utilidad de 6 millones de pesos, y para el mismo mes de 2012, reportó un resultado negativo de 53 millones de pesos.

Credit Suisse registró una contracción en su resultado neto de 85.7 por ciento, mientras que en Barclays el retroceso fue de 55 por ciento.

En este segmento de bancos, sólo logró rentabilidad The Bank of New York Mellon (BNYM), cuya ganancia en septiembre de 2012 aumentó 7.1 por ciento anual.

Los activos de los bancos de inversión que operan en México representan 5.3 por ciento del total de activos del sistema bancario mexicano, los cuales suman casi 6 billones de pesos.

Héctor Valencia, académico de la Escuela Bancaria y Comercial, dijo que los resultados se vieron afectados por el desempeño de las bolsas de valores europeas, de EU y en México, que presentan un comportamiento a la baja en los dos últimos años.

Alejandro García, director de instituciones financieras de la calificadora Fitch, dijo que algunos bancos de inversión en México sufren los efectos de la crisis en los países donde opera su casa matriz; sin embargo, en el país mantienen altos niveles de capitalización que avalan su fortaleza financiera.